



Todos por Aca

por Mexico Informa | Nov 17, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Compartir



La situación que vive Acapulco, no es nada sencillo, es una tragedia la que enfrentan y requiere, sin duda de todo el respaldo de los mexicanos, empezando por las autoridades.

Acapulco necesita, hoy más que nunca la realización de todos los eventos posibles que aporten una derrama económica.

Si bien en tres meses no estará al 100 por ciento, si es importante reactivar la zona turística, como ocurrió en Cancún en 2025 cuando fue destruido por el huracán Wilma. El gobierno federal, en ese entonces de Vicente Fox le echó toda la carne al asador en conjunto con los empresarios hoteleros, con dineros extraordinarios que después se recuperaron.

Ejércitos de trabajadores de todas las dependencias del gobierno federal, también se sumaron los del estado y de los municipios.

Aportaron también las aseguradoras que agilizaron los pagos, se volcaron los propios bancos para ofrecer créditos a largo plazo y con intereses muy pero muy blandos.

El gobierno de López Obrador sin duda necesita visitar Acapulco y conectarse con el empresariado, aunque no le guste, pues dependerá de ellos que se evite el desempleo que de por sí ya es un problema mayúsculo.

No pierda de vista, sobre todo para esas voces negativas, que en Cancún los primeros salvadores en aportar sus visitas como destinos turísticos después de la catástrofe, fueron los mexicanos, si el turismo de chilangos, y mexicanos en general.

De acuerdo con los estudios del empresariado en Quintana Roo, el 80 por ciento del turismo que solventó la derrama en Cancún, fue del turismo doméstico, es decir de casa de México. Los extranjeros esperaron mejores condiciones.

El papel de las aseguradoras es más que importante para poder ayudar a todos los hermanos propietarios que sufrieron daños en sus inmuebles, llámese departamentos, vehículos, yates, lanchas, pequeños comercios, etcétera.



Naturalmente que paralelamente el gobierno federal necesita implementar un plan integral de empleos temporales para ayudar a los prestadores de servicios que no gozan de ingresos fijos.

Desde luego que sin descuidar el apoyo a los propietarios de departamentos o casas que utilizan como sus segundas casas. Esos inmuebles representan un 30 por ciento de ellos ingresos para Acapulco, pues la visita de ese turismo provoca derrama económica en los establecimientos locales.

Obviamente no se necesita que se les regale como quieren hacer creer en el gobierno federal, más bien que pueda aportarles créditos blandos y pagaderos a largo plazo para poder solventar sus remodelaciones a todos aquellos que no contaron con seguros.

Reactivar la cadena hotelera lo más pronto posible como prioridad, llámese hoteles, restaurantes, servicios, etcétera, coadyuvará la captación de divisas o de ingresos que ayudará a mantener, primero las plantillas laborales, segundo, la derrama en el comercio local de sus regiones o colonias y, tercero, movilizar el transporte público.

El gobierno no puede dejarlos en esta desgracia, se requiere de fondos o un presupuesto urgente para solventar la reedificación de lo más básico que sirva para comenzar a recibir los visitantes.

ZALDIVAR, EL MANDADERO

El ministro y ex presidente de la Corte, Luis Aguilar calificó que todo juez que no es independiente, simple y sencillamente es un mandadero.

Desde luego que la pedrada la mandó para su excompañero, Arturo Zaldívar Lelo de la Rea que renunció a su cargo en la Corte para integrarse al equipo de Claudia Sheinbaum.

En el Senado de la República, los líderes de las bancadas de la oposición, Manuel Añorve del PRI, Julén Rementería del PAN y Miguel Ángel Mancera del PRD, lo calificaron de ser un ayudante del Presidente. Un juez que lejos de ser autónomo, atendió intereses del partido del Presidente.

Por ello le atizaron qué, si quería renunciar porque habría algo grave para ello, entonces se hubiera ido a su casa y no disfrazar su adhesión al proyecto fallido del que manda en Palacio.

AGOTAR DIALOGO PARA SACAR NUEVA MINISTRA

Le comenté qué a la presidenta del Senado y el coordinador de la bancada de mayoría, Ana Lilia Rivera y Eduardo Ramírez, les caería una tarea más que complicada para sacar el nombramiento del nuevo integrante de la Suprema corte que dejó vacante el ministro Arturo Zaldívar que salió para jugársela con Sheinbaum.

Bueno, esa tarea es porque necesitan de ellos votos de la oposición para completar los dos tercios y, a como se ve la confrontación del Presidente con el PRI, PAN y PRD pues se ve más que difícil puedan ceder.

Ana Lilia Rivera adelantó que agotarán el diálogo para definir ese nombramiento, aunque reconoció que en estos momentos es complejo construir acuerdos para alcanzar esa mayoría calificada.

Si el escenario se veía, antes de conocer los nombres de la terna, muy complicado, parece que hoy se agravó con menos posibilidades. Vamos a ver esta semana si al final pueden convencer a sus pares para aportar esos votos, aunque le puedo adelantar que la línea de sus líderes, Alejandro Moreno "Alito", Marko Cortés y Jesús Zambrano es votar en contra como fue con las reformas Eléctrica, Guardia nacional y del INE.